

TENDENCIAS

Estos son los famosos con el miembro más grande de la industria

El Ciudadano · 9 de julio de 2016



El tamaño importa si es excesivamente pequeño si es excesivamente grande, jugando en su contra. Sin embargo, nadie duda de que, una vez nos manejamos en la media, el asunto es cómo usarlo y ni si este tiene un centímetro más o un centímetro menos. Por cierto, del diámetro, que se habla mucho menos, quizás se

podría hacer un capítulo aparte. Porque si hablamos de ‘sentirlo’ nada se hace notar más que algo grueso.

Sea como fuere, teniendo en cuenta los últimos estudios médicos al respecto, parece que la media está bastante ‘flojita’. Concretamente se ha establecido en 9,16 centímetros de longitud cuando el miembro está en estado flácido o de reposo, y en 13,24 centímetros cuando este está erecto.

Una media que es ligeramente inferior a una media española que se sitúa en los trece centímetros y medio en erección, aunque lejos de los cerca de diecisiete que se estilan en países de la África negra y en zonas de Sudamérica como Venezuela o Colombia, donde los números se acercan bastante a los de los africanos.

Sin ser de ninguno de estos países encontramos a varios famosos que, o bien por haber mostrado sus cuerpos desnudos en alguna ocasión, o bien por la revelación de alguna de sus parejas, no andan lejos de estos guarismos teniendo una dotación muy fuera de lo normal y que les ha llevado a ser el centro de muchas miradas.. y no menos chistes.

Ese es el caso, por ejemplo, de los actores **Errol Flynn o Liam Neeson**, de quienes se ha dicho en el caso del primero que podría tocar el piano con ella y del segundo que era como una botella de agua, haciendo hincapié en el grosos de su miembro.

Más actuales, **Bruce Willis, Frank Sinatra o Daniel Craig** han sorprendido al mundo dejando entrever su entrepierna en alguna película o sesión de fotos en la que se adivinaba un aparato que superaba ampliamente los 15 centímetros. Ahí es nada.

Lo mismo les sucede a **Owen Wilson, Ewan McGregor o a David Beckham**, que se sitúan sus miembros claramente por encima de la media.

En cuanto a los españoles con más fama de dotación, encontramos a **Enrique Iglesias, Vicente del Bosque, Piqué o Pipi Estrada**, de quienes se dicen tienen un auténtico portento entre las piernas.

Fuente: [El Ciudadano](#)